



En Las Salesas

Julia Sauri Martín jura como juez ante la Sala de Gobierno del TSJC

- **Pertenece a la 61 Promoción de Jueces, que el pasado martes recibieron sus despachos de manos de los Reyes**
- **Es la nueva titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción nº 1 de Castro Urdiales**

Santander, 26 de mayo de 2011

Julia Sauri Martín se ha convertido en juez esta mañana después de jurar su cargo como nueva titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción nº 1 de Castro Urdiales ante la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria.

Sauri Martín, que fue amadrinada por la magistrada del Juzgado de lo Mercantil, Mar Hernández, hace el número 22 de la 61 Promoción de la Carrera Judicial, formada por 99 mujeres y 35 hombres que el pasado martes recibieron de manos de los Reyes de España sus despachos en la sede de la Escuela Judicial, en Barcelona.



GABINETE DE PRENSA
Telf. 942.35.71.02
[garcia mo@juscantabria.es](mailto:garcia_mo@juscantabria.es)
monica.garcia@cgpj.es
Complejo Judicial 'Las Salesas'
Avda. Pedro San Martín, s/n
39071 Santander



TRIBUNAL
SUPERIOR DE
JUSTICIA DE
CANTABRIA

La nueva juez tomará posesión como titular del Juzgado el próximo martes 31, si bien, al igual que el resto de sus compañeros, ya conoce este órgano, en el que ejerce como juez de refuerzo desde el pasado 27 de abril. Y ello, debido a que el Consejo General del Poder Judicial, acogiendo a la posibilidad que ofrece la Ley Orgánica del Poder Judicial, adoptó una medida excepcional de apoyo judicial consistente en la adscripción en calidad de jueces de apoyo de los jueces en prácticas.

Tras el acto de jura, el presidente del Tribunal Superior, César Tolosa Tribiño, dirigió unas breves palabras de felicitación a la nueva juez, a quien pidió que continúe trabajando. “El reto es importante pero estoy seguro de que lo vas a hacer a plena satisfacción para ti, para la Justicia y sobre todo para los ciudadanos de Castro Urdiales”, manifestó Tolosa.

Entre los asistentes se encontraban los principales representantes de los operadores jurídicos de Cantabria: la fiscal superior, María Teresa Calvo García; la directora del Instituto de Medicina Legal, Pilar Guillén Navarro; el vicedecano del Colegio de Abogados Carlos Soto Mirones, y el también vicedecano del Colegio de Procuradores, Gonzalo Albarrán González-Trevilla. Asimismo, en estrados acompañó a la nueva juez el juez decano de Castro Urdiales, el magistrado del Juzgado nº 2, Luis Acayro Sánchez Lázaro.



Nota de prensa también disponible en
www.tsjcantabria.poderjudicial.es



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE CANTABRIA



TSJCANTABRIA